



CORTESÍA DE IRENE FONSECA

Las cubanas no dejaron respirar a las ticas.

Ticas pierden segundo juego en NORCECA

Maltratadas por las cubanas

◆ **JORGE MARTÍNEZ J.**

jomartinez@lateja.co.cr

Costa Rica perdió su segundo juego en el NORCECA femenino de voleibol ante Cuba 3-0, con parciales de 25-15, 25-9 y 25-15.

“Iniciamos bien pero empezamos a cometer errores que al final nos costaron el juego”, comentó la jugadora Irene Fonseca. Esta era una derrota prevista, ya que las cubanas son potencia mundial.

ANTE TRINIDAD

Costa Rica enfrentó ayer en la noche a Trinidad y Tobago. Desde el inicio la meta era ganar este partido para disputar el sexto lugar.